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Abstract (en)
Lock device has a combination lock with number wheels (1) with which the combination code of the clock can be entered and a lock code setting
arrangement (29, 33) with which any chosen position of the wheels can be set. To make the lock device suitable for use by a multiplicity of
sequential users, the lock device has a coin-operated lock (47), which is combined with the combination lock so that, after use, the user of the
combination lock can return it to the code setting position that permits setting of a new combination code.

Abstract (de)
Eine Schlossvorrichtung hat ein Zahlenschloss, das Zahlenräder (1) aufweist, an denen ein Schlüsselgeheimnis des Zahlenschlosses einstellbar
ist, und eine Schlüsselgeheimniseinstell- (29, 33) bzw. -verwischeinrichtung, mittels der aus jeder beliebigen Stellung der Zahlenräder (1)
das Schlüsselgeheimnis des Zahlenschlosses automatisch einstellbar ist bzw. die Zahlenräder (1) aus ihren dem Schlüsselgeheimnis des
Zahlenschlosses entsprechenden Stellungen verstellbar sind. Um die Schlossvorrichtung für eine Vielzahl aufeinander folgender Benutzer sinnvoll
einsetzbar zu machen, weist die Schlossvorrichtung ein Münzschloss (47) auf, das so mit dem Zahlenschloss der Schlossvorrichtung kombiniert ist,
dass ein Benutzer des Zahlenschlosses dieses nach Gebrauch in dessen Codierstellung, in der ein neues Schlüsselgeheimnis des Zahlenschlosses
einstellbar ist, zurücklässt. <IMAGE>
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